



Comunicado de Prensa No. 473-12
México, DF., 20 de diciembre de 2012

La Conagua y el GDF definen la agenda hídrica para la capital del país

- Incluye la definición de una nueva fuente de abastecimiento y la construcción de la Tercera Línea de abastecimiento del Sistema Cutzamala, entre otros temas

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el Gobierno del Distrito Federal (GDF) iniciaron una nueva etapa de corresponsabilidad, coordinación y comunicación para atender con visión metropolitana las necesidades del Valle de México en materia hídrica.

Así lo informaron, en conferencia de prensa conjunta, el Doctor David Korenfeld Federman, Director General de la Conagua, y el Doctor Miguel Ángel Mancera Espinosa, Jefe de Gobierno del Distrito Federal, quienes sostuvieron una reunión de trabajo para definir la agenda hídrica que se implementará en la capital del país.

El Doctor David Korenfeld señaló que una de las prioridades del Presidente Enrique Peña Nieto es el incremento en el abastecimiento de agua potable en la región. Por ello, se trabajará en la determinación de una nueva fuente de abastecimiento para lograr la entrega oportuna y de calidad del recurso hídrico, así como en el fortalecimiento del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

También se iniciará la construcción de la Tercera Línea del Sistema Cutzamala para garantizar el suministro de 20 por ciento al Valle de México, la cual se podrá utilizar “para que no se pare el sistema durante los periodos de mantenimiento que garantizan su eficiencia”.

Además, se dará seguimiento a los proyectos hidráulicos cuya finalidad es ampliar la cobertura de agua a Xochimilco e Iztapalapa, mediante la conclusión del acuafero y la reconstrucción del Ramal Tláhuac-Mixquic.

Para ello, reiteró el Doctor David Korenfeld, es fundamental unir esfuerzos para la creación de un órgano metropolitano, que sería el responsable de tomar las decisiones técnicas sobre el manejo de las aguas residuales y pluviales del Valle de México.

Finalmente, el Doctor David Korenfeld hizo énfasis en la importancia de trabajar en equipo para dejar un legado en materia hídrica con un enfoque perfectamente definido y con visión metropolitana que asegure la entrega de agua de calidad y en cantidad suficiente a todos los hogares.

ooOoo